



～栄光へ向かって～

第1号

常滑市立南陵中学校

勝負の1年のはじまりです。

義務教育最後の1年が始まりました。みなさんはこれまでに進路学習として、1年生では「職業調べ」、2年生では「職場体験学習」や「上級学校訪問」に取り組んできました。そして今年は、今までの学習の集大成として、みなさん一人一人が自分にあった進路選択に向けて、勝負する1年です。

進路と聞くと、「高校進学」と思っている人が多くいると思います。しかし今は、「とりあえず高校へ」「友達が行くから」という、安易な気持ちでしか目標が定まっていない人が多いと思います。進路学習で大切なことは、自分自身の個性や適性を知り、自分の「生き方」を考えていくことです。そのためには、自分の興味・関心の高いこと、得意な分野などを自分で見極め、学習を進めていくことが大切です。そして、「この道に進みたい」という思いを固め、その目標に向けて努力していかなければなりません。いろいろと悩むことが多くなると思いますが、みんなの周りには、家族や先生たちがいます。よく相談をしながら、1年間じっくりと取り組んでいきましょう。

高校を知ろう！パート1

高校は、「中学校における教育の基礎の上に、心身の発達に応じて、高等普通教育及び専門教育を施すこと」（学校教育法）を目的としています。高校は義務教育ではありませんが、最近では中学校卒業生の多くが高校へ進学しています。みなさんが高校への進学を希望するにあたり、高校について十分知つておくことが大切です。



今回は第1回ということで、高校の種類や学科別の内容・特色などについて紹介します。県内には、下の表に示すような種類の高校があります。

設置者別		高校の種類には公立（県立、市立）高校と私立高校があります。他に独立行政法人国立高等（専門）学校機構があります。
課程別	全日制	昼間登校して学習します。
	定時制	夜間定時制や昼間定時制があります。昼間定時制は単位制となっており、卒業までに必要な単位を修得することが、卒業条件となります。
	通信制	学校から示された教材を自宅で学習し、定められたレポートを提出します。また、スクーリングという、定められた曜日や時間に登校して、学習を進めたり、実技や面接指導を受けたりします。
学科別	普通科	国語、社会、数学、理科、英語などの教科を中心に学習します。一般教養を高めようとする人や大学進学を目指す人が多く進みます。
	専門学科	5教科だけでなく、将来の職業等に必要な専門教科を学習します。農業、工業、商業、家庭、福祉などの職業に関する学科や、理数、外国語、音楽、体育、美術などの学科があります。
	総合学科	さまざまな教科を、自分の興味・関心に基づいて選択し、学習します。

目標達成に向けての十か条

大切な一年です。後悔しないために、次のことを心がけてください。



1. 先生からの連絡をしっかり聞こう！

S T の時間で、大切な連絡事項がたくさんあります。一つ一つ聞き逃しのないように。

2. 配付物は、必ず保護者の方に渡そう！

南陵中だよりや学年だよりなど、行事予定が載っているものは、確実に保護者に渡しましょう。

また、高校からのパンフレットは、家族で一緒に見ることを勧めます。

3. 提出期限を守ろう！

期限が過ぎてしまうと、受験では絶対受け付けてくれません。宿題などの提出も、遅れたら成績に影響します。ちょっとだけ…、という甘えは一切捨てましょう。

4. 授業をしっかり受けよう！

授業こそ学習の基本です。自分の授業態度を今一度見直してください。座っているときの姿勢もきちんとしないと、受験のときにも表れてしまいます。

5. テストは全力で取り組もう！

定期テストだけではなく、小テストや単元テストも成績に入ります。日々のテスト勉強をしっかりとやって、テストに臨みましょう。また、実力テストは年間4回（6月、9月、11月、1月）行われます。自分の実力を高めるためにも、1、2年生の復習をしっかり行ってください。

6. 分からないときは、周りの人人に質問しよう！

授業や進路に関して、分からることはすぐに先生や友達に聞きましょう。理解できないことを残さず、一つ一つ解決していくことが大切です。

7. 係の仕事に責任をもって取り組もう！

給食当番や日直、清掃などの役割をきちんとやり遂げることが、これから的人生においても大いに役立ちます。責任感のある人は、周囲からも認められるようになります。

8. 部活動に積極的に取り組もう！

7月の郡大会やコンクールは、最後の勝負になります。練習から全力で取り組み、栄光をつかめるようにがんばりましょう。その取り組み方が、後の学習や進路選択に役立つはずです。

9. 学校見学会に積極的に参加しよう！

多くの学校で、学校見学会・説明会や、オープンスクール、体験授業など、さまざまな名目で学校を見学する機会があります。実際に見たり、体験したりすると得るものが多くあります。

10. 正しい服装を心がけよう！

学校見学会などに参加するときは、中学生として正しい服装で行かなければなりません。日頃から正しい服装を心がけましょう。いざというときに、普段の姿が表れます。

第1回進路希望調査について

進路希望調査は年間で5回行います。4月9日（木）の学年集会で進路希望調査資料を配付しましたが、公立高校の組み合わせや私立高校の学科やコースなども載せてありますので、一年間参考にしてください。今回の提出期限は4月17日（金）です。しかし、一日前の4月16日（木）に出せるようにしましょう。期日に余裕をもって提出してください。締め切りをきちんと守れるような人が、社会で認められます。みなさんがそのようなすばらしい中学生になれる 것을期待しています。よろしくお願ひします。